
Siracusa.  Progetti  Pon,
cerimonia  di  consegna  degli
attestati  al  comprensivo
Costanzo
Saranno consegnai lunedì 30 giugno, alle 16, presso la Sala
Teatro dell’istituto comprensivo “Costanzo” di Siracusa gli
attestati relativi ai progetti Pon :”Enjoy your English lesson” ,
destinato alle classi di scuola primaria, “Great Britain is nearby” ( per
le classi di scuola secondaria di I grado), “La France est
proche” (classi di scuola secondaria di I grado), “Piccoli
Archimede  crescono”  (classi  di  scuola  primaria),  “Genius”
(classi di scuola secondaria di I grado) e relativi alla LIM
per la didattica laboratoriale (docenti). A darne notizia è la
dirigente, Roberta Guzzardi. Nel corso della manifestazione
saranno  consegnate  le  certificazioni  linguistiche  già
prevenute  dagli  enti  certificatori  competenti.
 

Siracusa.  Incontro  con
l'autore,  giovedì  Francesca
Lo  Bue  alla  Biblioteca
comunale. Presenta "Il libro
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errante"
“Il libro errante” è il volume di Francesca Lo Bue che sarà
presentato  giovedì  pomeriggio  alle  18  nella  sala  Giovanna
Salvo della Biblioteca comunale di Siracusa, in via dei Santi
Coronati. L’appuntamento rientra nell’ambito dell’iniziativa
“Incontro con l’autore”. Sarà presente, tra gli altri, la
presidente della sezione locale della “Dante Alighieri”, Gioia
Pace.

Siracusa. Il cadavere di un
uomo in una motovedetta, è un
senzatetto:  "morte  naturale"
per il medico legale
Il corpo senza vita di un clochard è stato rinvenuto nella
tarda  mattinata  di  oggi  nella  zona  del  posteggio  Molo
Sant’Antonio.  Secondo  le  prime  notizie  trapelate,  una
telefonata avrebbe allertato i Vigili Urbani. Il cadavere del
senza tetto, pare un palermitano noto come Marcello, è stato
rinvenuto in un’imbarcazione della Guardia Costiera tirata in
secco  ed  esposta  alla  maniera  di  un  monumento.  Accanto
all’uomo, un cagnolino, il suo, che sarebbe rimasto accanto al
suo padrone anche dopo la morte. E’ stato affidato al canile
Snoopy.
Il  medico  legale,  Francesco  Coco,ha  eseguito  l’ispezione
cadaverica.Non sarà necessaria alcuna autopsia. Si tratterebbe
quindi di una morte dovuta a cause naturali. Probabilmente a
stroncare il clochard, rinvenuto in pessime condizioni fisiche
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ed igieniche, sarebbe stata una patologia al fegato. Niente
ferite, nessun segnale di lotta o violenza.
(foto inviata da un lettore)

Siracusa.  Pallamano,  Laudani
confermato  alla  presidenza
dell'Albatro
L’assemblea dei soci dell’Asd Albatro conferma Vito Laudani
alla presidenza. Rieletto nel direttivo anche Placido Villari
in qualità di vice presidente, insieme al segretario Giacomo
Corsico e ai consiglieri Giuseppe  Vinci e Marco Bellavia. L’Albatro si
prepara così al nuovo quadriennio. Vinci resta general manager e  responsabile tecnico

delle squadre e della scuola giovanile di Pallamano, accanto a Placido Villari e

Giacomo Corsico. A loro si affianca  Masso Canto, mentre dirigente di segreteria viene

confermata Angela Drago. Nello staff tecnico riconfermati Francesco Rosapinta, Andrea

Cuzzupè , Salvo Signorelli e Angelo Bufardeci, mentre i nuovi innesti tecnici saranno

rappresentati da Piero Ragusa, Sergio Prestia, Angelo Mincella e Luciano Brancaforte

che  la  settimana  scorsa  hanno  concluso  il  corso  di  allenatore  di  primo

livello.Soddisfazione viene espressa dal riconfermato presidente,
che conferma “la politica di rilancio della nuova fase della
associazione che ha ormai consolidato la propria posizione nel
panorama sociale e sportivo di Siracusa e manifesta grande
fiducia del proprio staff tecnico – dirigenziale per poter
affrontare  un  prossimo  quadriennio  di  soddisfazioni  e
successi”.
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Siracusa.  Balneazione  e
navigazione,  nuova  ordinanza
della Capitaneria di Porto. I
punti  ok  e  quelli  "off
limits"
Emanata  la  nuova  ordinanza  della  Capitaneria  di  Porto  di
Siracusa che regolamenta la balneazione e la navigazione da
Penisola Magnisi a Pantano Longarini, lungo tutta la costa
della provincia. Il provvedimento conferma alcune delle regole
già in vigore e specifica i divieti di balneazione istituiti.
Si  parte  dalla  premessa,  sempre  valida,  che  durante  la
stagione balneare, che la Regione ha avviato il 16 aprile
scorso  e  si  chiuderà  il  prossimo  31  ottobre,  la  zona
antistante  il  litorale,  “ancorché  interdetta  per  motivi
geomorfologici o franosi, è riservata alla balneazione dalle 9
alle 19 di ogni giorno fino ad una distanza di 250 metri dalle
spiagge e fino a 100 metri dalle scogliere”. In altre parole,
significa  che  in  quelle  aree  è  vietato  il  transito  con
“qualsiasi unità navale, surf, wind surf, moto ad acqua e
similari,  inclusi  i  natanti  a  remi,  canoe,  pattini  non
provvisti di motore”. No anche agli ormeggi.
Passando alla balneazione, il divieto riguarda il Porto Grande
di Siracusa, ad eccezione della Spiaggetta “Aretusa”, della
spiaggia di Punta del Pero, di parte di “Scoglio Galera”, zone
in cui fino a 50 metri dalla battigia è possibile fare il
bagno. Niente balneazione al Porto Piccolo, nella rada di
Santa Panagia, tra la Tonnara e Punta Magnisi, ad eccezione
del tratto tra lo scarico Enel e la recinzione ex Espesi.
Niente bagno al Porto Balata e al porto Fossa di Marzamemi e
nemmeno  nell’area  portuale  di  Portopalo,  ad  eccezione  del
punto di balneazione “Camping”. Gli approdi in genere sono
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solitamente  interdetti,  nel  raggio  di  100  metri  dalle
imboccature dei porti, dai moli, dai pontili. Divieto dato dal
buon senso, ma specificato anche dall’ordinanza per quanto
riguarda le are di mare in prossimità di tubazioni o prese per
lo scarico o il prelievo di acqua di mare o lungo i corridoi
di lancio delle unità da diporto, debitamente segnalati, così
come  in  prossimità  di  pontili  galleggiati  o  campi  boe.
L’ordinanza  può  essere  consultata  attraverso  il  sito
www.guardiacostiera.it.

Immigrazione:  Alfano  e
Salvini  si  inseguono  tra
Augusta e Portopalo. Ma alla
fine vanno a Pozzallo
Diventa  un  mistero  l’eventuale  visita  del  ministro
dell’Interno, Angelino Alfano in provincia di Siracusa. Il suo
entourage lasciava trapelare nella serata di ieri la volontà
di raggiungere Portopalo per una toccata e fuga. Un segnale di
presenza dello Stato, dopo la manifestazione dei migranti di
alcuni giorni fa. Secondo le ultime indiscrezioni, però, la
tappa a Portopalo sarebbe ora in forse. Alfano, diretto a
Pozzallo,  potrebbe  anche  decidere  di  rientrare  a  Roma  da
Comiso.  Eppure  alcune  settimane  fa,  proprio  a  Siracusa,
durante una convention di Ncd disse che si sarebbe recato in
visita ad Augusta, una comunità che non poteva pagare da sola
il conto del fenomeno migratorio.
Ad Augusta questa mattina era atteso anche il segretario della
Lega Nord, Matteo Salvini, in tour in Sicilia. Le agenzie
stampa  lo  davano  per  le  9.30  alla  Vecchia  Darsena,  per
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protestare contro l’ondata di sbarchi e arrivi sulle coste
italiane. Ma sul suo profilo Facebook, Salvini ha annunciato
di  essere  in  viaggio  per  Pozzallo,  dove  vuole  “dare  il
tormento” al ministro Alfano. “Governo italiano sveglia. I
confini vanno difesi!”, scrive ancora in questi minuti il
segretario della Lega.
Pozzallo e Ragusa diventano centrali per i politici nazionali.
Siracusa, Augusta e Portopalo sono già passate di moda. Almeno
sino al prossimo sbarco a quattro cifre.

Siracusa.  Spettacoli  in
cambio  di  uno  sconto  sulla
Cosap,  il  Comune  lancia
"Caffè Concerto"
La  possibilità  di  organizzare  concerti,  spettacoli  e
iniziative culturali in Ortigia e nella zona Umbertina e di
risparmiare sulla tassa per l’occupazione del suolo pubblico.
L’amministrazione comunale avrebbe lanciato questa proposta,
che sarà adesso valutata dalle commissioni Bilancio, Turismo e
Statuto e Regolamenti, prima di essere affrontata in consiglio
comunale. Si chiama “Caffè Concerto” e, secondo quanto spiega
l’assessore alle Attività produttive, Fabio Moschella, sarebbe
un modo per vivacizzare l’estate siracusana, “consentire agli
esercenti di rendere più appetibile la propria offerta e di
poterne avere un ritorno, anche in termini economici, pagando
la tassa sull’occupazione del suolo pubblico la metà rispetto
a  quanto  normalmente  previsto.  Per  il  Comune-  prosegue
Moschella- il vantaggio sarebbe, invece, legato al risparmio
di fondi che, per l’organizzazione di eventi, come è noto
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scarseggiano”. Ci sarebbero minori introiti dalla Cosap, ma
l’operazione,  secondo  il  Comune,  risulterebbe  comunque
positiva.  “Il  nostro  centro  storico  e  la  zona  Umbertina
sarebbero  maggiormente  attrattive  per  residenti  e  turisti-
continua l’esponente della giunta Garozzo- e questo colmerebbe
altre eventuali lacune, attivando un meccanismo virtuoso per
l’economia locale”. I gestori di pub, ristoranti, pizzerie,
trattorie  e  bar,  se  la  proposta  passasse,  dovrebbero
presentare un programma di almeno 16 iniziative che intendono
proporre  durante  la  stagione  estiva.  La  proposta  sarebbe
vagliata dall’amministrazione comunale, che infine darebbe il
proprio  “via  libera”,  con  lo  “sconto”  previsto  per
l’occupazione del suolo pubblico. “Vale per tutti- puntualizza
Moschella- anche per chi, fino ad oggi, non usufruisce di uno
spazio esterno al locale. Un meccanismo che reputiamo valido
per  garantire,  fino  al  prossimo  settembre,  l’animazione
culturale  e  non  solo  di  Ortigia  e  della  zona  di  Corso
Umberto”.  Le  polemiche  non  mancano,  tanto  che  già  questa
mattina in commissione Bilancio sono volate parole grosse per
alcune questioni tecniche e di competenze (leggi qui).

Pallanuoto femminile,play out
A2. Il Latina ferma l'Ortigia
e si salva. Sconfitta amara
per le siracusane
L’Ortigia femminile non ce la fa. Ad aggiudicarsi gara 3 dei
play  out  di  serie  A2  è  il  Latina,  che  si  impone  sulle
siracusane per 11-8 e si salva. Al termine dell’incontro,
Moira Vaccalluzzo non nasconde l’amarezza, non tanto e non
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solo per il risultato deludente, ma anche per la prestazione
resa. “Se si gioca male, si perde- esordisce l’allenatrice
dell’Ortigia-  Il  Latina,  invece,  ha  meritato.  Noi  abbiamo
costruito molto, ma non siamo riuscite a finalizzare, così le
padrone di casa hanno realizzato tutte le occasioni avute a
disposizione. Analisi secca ma, ritengo, fotografia reale di
quello che è successo in acqua-conclude Vaccalluzzo- Dispiace
sicuramente ma, nonostante l’impegno, non siamo riuscite ad
andare oltre”.

Siracusa.  Inaugurato  il
giardino dell'Artemision, uno
degli  spazi  più  belli
riconsegnato alla città
E’  stato  inaugurato  questa  mattina  il  Giardino  greco
dell’Artemision, spazio dell’area archeologica che si trova
sotto  il  Palazzo  del  Senato.  Terminato  il  progetto  di
riqualificazione,  realizzato  dal  Rotaract  Club  Siracusa,
Rotaract  Club  Siracusa  Monti  Climiti  e  dalla  delegazione
provinciale del Fai, uno degli spazi più belli del centro
storico di Ortigia è stato riconsegnato alla città.
“Il giardino di ispirazione letteraria – come ha ricordato
questa  mattina  Gaetano  Bordone,  capo  delegazione  del  FAI
siracusano  –  ha  per  il  visitatore  una  triplice  valenza
culturale. La prima poetica attraverso la lettura di poesie di
autori bucolici del periodo greco, una seconda botanica perché
le specie arboree citate sono state impiantate nel giardino e
una terza storica perché di ogni nome di pianta se ne illustra
l’origine mitologica.”
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A  presentare  il  progetto  “Verdecittà”,  avviato  su  scala
regionale, sono stati il vicesindaco di Siracusa, Francesco
Italia;  l’assessore  regionale  all’Ambiente  e  Territorio,
Mariarita Sgarlata; il presidente regionale del Fai, Giulia
Miloro;  il  rappresentante  distrettuale  del  Rotaract,  Mirco
Alvano, Gaetano Brunetti Baldi, Presidente Rotaract Club Monti
Climiti, Giulia Giambusso, Presidente Rotaract Club Siracusa;
il responsabile lasciti e donazioni del FAI, Cristina Gromo;
l’attore Antonello Fassari e il musicista Giuseppe Vessicchio,
amici  del  FAI  e  testimoni  delle  iniziative  che  il  Fondo
Ambiente Italiano sostiene in tutta Italia.
La delegata FAI di Catania nonché relatrice del protocollo
operativo,  Maria  Carmela  Vagliasindi,  si  è  soffermata  sui
progetti di Verdecittà ultimati in 32 centri della Sicilia.
“Abbiamo coinvolto tanti giovani e meno giovani – ha detto – e
trasformato  angoli  di  cemento  in  spazi  verdi.  Abbiamo
immaginato il verde dove non c’era; lavorando su strutture
abbandonate o luoghi non valorizzati.”
Il Giardino greco dell’Artemision, realizzato con il supporto
tecnico e culturale di Vincenzo Latina e Sergio Cilea, è stato
inaugurato per diventare luogo di incontro e nuovo spazio
culturale.  “Mi  sembra  un  giardino  zen  –  ha  sottolineato,
evidenziandone  la  bellezza  e  la  suggestione,  l’attore
Antonello Fassari – Un luogo di storia e memoria al centro di
questo gioiello che si chiama Ortigia.”
Ad  Anna  Teresa  Rossini,  attrice  di  teatro,  è  stata  poi
affidata la emozionante lettura di alcuni epigrammi dei poeti
classici. Un angolo di antica grecia ritrovato grazie alla
collaborazione tra il FAI Sicilia ed il Rotaract Distretto
2110 Sicilia-Malta.

(Foto: taglio del nastro con Mirco Alvano, Giulia Miloro,
Francesco Italia e Gaetano Bordone).
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Siracusa.  Annullato  per  la
scomparsa  di  Ettore  Di
Giovanni  il  consiglio
comunale  sul  Talete.
Sorbello: "Scelta illogica"
Rinviata a data da destinarsi la seduta del consiglio comunale
fissata  per  domani  mattina  per  discutere,  insieme  alla
deputazione nazionale e regionale e ad alcuni rappresentanti
di istituzioni locali della riqualificazione del parcheggio
Talete.  Lo  ha  comunicato,  con  una  nota,  il  presidente
dell’assise  cittadina,  Leone  Sullo,  che  lega  la  decisione
all’improvvisa scomparsa di Ettore Di Giovanni, lutto che ha
scosso la città. Annullare la seduta consiliare è, secondo
quanto spiega Sullo, “doveroso”.
Scelta non condivisa dal leader provinciale di “Articolo 4”,
Salvo Sorbello, secondo cui il rinvio sarebbe “stato deciso
solo oggi e motivato, in maniera illogica, con la scomparsa
dell’ex  consigliere  Di  Giovanni”.  Secondo  Sorbello,  il
consiglio comunale di domani, al contrario, “avrebbe offerto
la giusta opportunità di celebrare la scomparsa di un uomo che
ha dedicato alla funzione di consigliere comunale di Siracusa
la  sua  intera  vita  e  attività  politica.  Avemmo  potuto
ricordare  Di  Giovanni,  avendolo  addirittura  nella  camera
ardente due piani sotto l’aula consiliare. Un caso che sarebbe
diventato- prosegue Sorbello- cosa gradita al nostro amico
consigliere, se avesse potuto decidere in vita”. Quella di
Sullo  sarebbe,  per  l’esponente  di  opposizione  “una  scelta
inopinata, che ha sottratto a tutti la possibilità di onorare
al  meglio  Di  Giovanni,  soprattutto  se  pensiamo-  conclude
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Sorbello- che la seduta rinviata era programmata da tempo e
aveva all’ordine del giorno un argomento la cui trattazione
aveva già appassionato Di Giovanni alcuni lustri addietro,
proprio nell’aula del consiglio comunale”.


